

Les différences d'ages - 1/1

Il en a 24, j'en ai 17... Il est né le 27 Août 1982 et moi le 27 Juillet 1989... Quand je dit l'age de mon copain, ça choque... Mais pourquoi ? Nous nous n'aimons et n'est-ce pas le principal ?

Cela fait bientôt un mois que nous sommes ensemble et je ne compte plus le nombres de fois où l'on m'a poser la question : "Il a quel âge ton copain ?" et 9 fois sur 10 j'ai eu droit comme réaction à "ah ouais ! Il est beaucoup plus vieux que toi !" Mais qu'est-ce que ça peut faire ?

L'amour

Bon, je ne vais pas faire la fleur bleu, mais je l'aime mon copain et pour l'instant nous sommes très bien ensemble... On s'aime mais on vient toujours nous embêter avec notre âge... Je ne peux pas le présenter à mes frères parce que mon frère a juste un an de plus et il croi que tous les mecs sont comme lui (heureusement non !!! J'ai eu droit à un des pires mecs comme frère... ;-)) Mais non, je ne peux pas, parce qu'il est "beaucoup" plus vieux que moi ! Il n'a que 7 ans de différence...

L'expérience

Ok, c'est vrai qu'à 24 ans, on a pas la même expérience qu'à 17 ans ! je ne vais pas dire le contraire la dessus mais si on apprend à bien connaitre la personnes, ba parfois, on peut se rendre compte que cette expérience n'est rien ! Ce qui compte le plus c'est l'expérience que l'on aquière ensemble quand on apprend a se connaitre, à se découvrir... Mais on oublie vite... Il a peut-être plus d'expérience que moi pour certaines choses mais j'en ai aussi plus que lui pour d'autre...

Quest-ce que ça fait ?

Et oui, qu'est-ce que ça change au fait que je suis heureuse avec lui ? Ce n'est pas parce qu'il a une voiture, parce qu'il peut faire un peu tout ce qu'il veut ! Je ne suis pas dans ce style là... Tout ce que je vois c'est que je suis bien avec lui... Voilà tout... Qu'y as-t-il a ajouter à cela ? Vous aller peut-être me dire après avoir lu cela qu'en fait ça compte pas tant que ça... Mais alors s'il vous plait, quand une de vos copines ou un de vos copins vous annonce qu'il est avec une mecs ou une nana plus jeune ou plus vieilles, arrêter vos remarques ! Si j'ai écrit cet article, c'est justement pour que l'on arrête ce regard que les personnes peuvent avoir qui vous fait parfois souffrir quand il vient des personnes que l'on aime... Tout ce qu'elles attendent de vous c'est que vous les soutenaient face aux autres... ça fait du bien parfois d'être soutenu car quand tout le monde est contre, on se pose des questions qui peuvet nous faire mal...